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平成 3１年 4月 22日 

つくば市立吾妻中学校保護者の皆様 

つくば市立吾妻中学校    

平成３０年度 PTA会長 永見 武司 

平成３１年度 PTA会長 木村 浩幸 

学校長 茂在 哲司 

 

平成３１年度 PTA 総会のご報告 

 

｢平成 3１年度吾妻中学校 PTA総会議事録｣をお届け致します。 

 

日 時：平成 31年 4月 13日(土) 13：40～14：45 

場 所：吾妻中学校 体育館  

資 料：吾妻中学校 PTA規約 

    平成 31年度学校行事予定表 

 

 

１． 開会の言葉 (司会：30年度副会長廣瀬) 

総会に先立ち、逝去された会員に黙とうを捧げた後、開会を宣言した。 

２． PTA 会長挨拶 (30年度会長：永見) 

貴重な時間を割いてお集まり下さりありがとうございます。一年を総括し、かつ新しい一年の方向性

を決定する時期となりました。どうぞよろしくお願い致します。近年の懸念材料である生徒数の減少に

鈍化の兆しがみられます。吾妻小の新 1年生は大幅に増加したとのことで、明るい兆しが見えてきまし

た。新しい時代も始まります。茂在校長のもとで新たに刻まれる吾妻中の歴史においても、ＰＴＡは、

子供を第一に考え、見守り支えていくところは変わらないと思います。 

３． 学校長挨拶 (茂在校長先生)   

   豊里中学校から赴任しました。順調にスタートを切れたと思います。今朝、挨拶をしてくれた女子生

徒に「学校をきれいにしてくれてありがとうございます。」と言われ、心が温かくなりました。さらに

立派に育てようと身の引きしまる思いです。一致団結して取り組みたいと思います。一年間よろしくお

願い致します。 

吾妻中学校では学校指導要領をもとにグランドデザインを作成しています。「未来に向かい、たくま 

しく生きる生徒の育成」～地域に誇れる、地域が誇る学校の実現～を標榜し、子供たちの成長を、地域

社会と連携し活用しながら、得た知識を活用し自分の考えを活かせる人材となるよう育みたいと思って

います。そして、夢、希望、たくさん詰まった学校にしていきます。 

 

【総会の成立】 出席者数：１３９名、委任状８１名：合計２２０名 (PTA会員数２７５名） 

委任状を含め 1/3以上の出席(規約第 15条)により総会の成立を確認。 

 

４．議長団選出 

会場の出席者から議長を募ったが立候補が無かったため、本校 PTA会員の伊東壮彦さん、 



- 2 - 

谷川民生さんの２名を司会より推薦し、拍手を以て承認され、議長団を編成。 

５．議 事： 

 

●第 1号議案審議（報告者：平成 30年度会長 永見） 

活動報告の前に、会員の皆様に表記の修正をお願いした。(合計 3か所) 

【安全委員会】の活動報告 

誤)：「こどもを守る 110番の家」の新規募集と継続の依頼⇒正)：安全マップの作成。 

【安全委員会】活動計画案も同時に修正。 

誤)：吾妻まつりパトロール(小・中合同)→正)：(小・中合同)表記を削除。 

誤)：110番の家新規募集⇒削除。 

 

第 1号議案 平成 30年度の PTA活動報告 

本部及び各委員会の活動を報告。(総会資料 P.6参照) 

・各委員会とも、自主的かつ積極的に活動をなされ、充実した活動を円滑に実施して下さった。 

・「【本部活動内容】の・2)学校環境整備について」では、つくば市 PTA 協議会等を通じて要望

した項目に言及。特別教室へのエアコン設置、公立高校の新設を要望したと報告。特別教室

へのエアコン設置に関しては、市内公立幼稚園等の教室への設置が終了次第順次対応すると

の返答をもらっている。 

●第 2号議案審議 

第 2号議案 平成 30年度会計決算報告および会計監査報告 

平成 30 年度決算報告（決算報告者：30年度会計 矢野） 

予算額と決算額で比較的差額が大きい費目を中心に説明。 

・PTA 会費による収入の減額は生徒数の減少による。 

・HP委員会活動費については、31年度から HPの管理運営を業者から PTAへ移行するため、そ

の費用を本部費にて負担したため減額となった。 

・本部費は前年度より増額となったが予算内で収まった。諸経費の名札代は前年度分の繰り越

し支払いにより増額。等の説明がなされた。 

会計監査報告(会計監査報告者：30年度会計監査 森、藤田) 

・3月 30日（土）に会計監査を実施し、適正に処理されている事を確認した旨が報告された。 

 

◎第 1号議案、第 2号議案承認 

第 1号議案、第 2号議案について質問を求めた(質問者なし)。 

⇒承認の是非を問い、賛成多数の拍手により承認。 

 

 

 

●第 3号議案審議(報告者：平成 30年度会長 永見） 

第 3号議案 PTA規約及び細則の変更(案) 

つくば市 PTA 連絡協議会の役職輪番について、2020 年以降、高い頻度で吾妻学園に割り当て

が予定されており、年度によって本部役員の負担増が見込まれるため、PTA活動に支障が生じ

ないよう副会長を 1名増員可能とするよう規約および細則を変更しておきたいとして提案。 
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◎第 3号議案承認 

      第 3号議案について質問を求めた(質問者なし) 

⇒承認の是非を問い、賛成多数の拍手により承認。 

 

◇第 5章 役員等の第 10条の第 6項として下記部(2か所)を追加、変更。(総会資料 P.8参照) 

・「6 本会役員が、つくば市 PTA連絡協議会副会長および支部代表等の役職を引き受ける場合、

本条第２項に加えて副会長を１名増員することができる。」を追加。 

・および、・つくば市立吾妻中学校 PTA組織図において PTA本部/副会長の箇所を「３または４

名」に変更。 

 

●第４号議案審議(報告者：平成 30年度役員選考委員会委員長 山口） 

第４号議案 平成 31年度 PTA本部役員及び会計監査選出(案) 

平成 31年度本部役員の選考について経過報告があり、平成 30年度本部役員の選出について提

案があった。 

 

◎第 4号議案承認 

第 4号議案について質問を求めた(質問者なし) 

⇒承認の是非を問い、賛成多数の拍手により承認。 

 

●新役員挨拶 選出された新役員による挨拶 

 

●第 5号議案審議 （提案者：平成 31年度会長 木村） 

第 5号議案 平成 31年度 PTA活動報計画(案)  

平成 31 年度の活動計画、およびつくば市ＰＴＡ連絡協議会との情報共有に努めることについ

て説明。 

 

●第 6号議案審議 (提案者：平成 31年度会長 木村、説明者：平成 30年度会計 矢野) 

第 6号議案 平成 31年度 PTA予算(案) 

平成 30年度より予算額が比較的大きく変化している費目について説明。 

・PTA 会費による収入は生徒数の減少により減額。 

・HP 委員会活動費減額については、31 年度から HP の運用を PTA で行うため、利用料を HP 委

員会からではなく本部費にて負担することとしたため減額となった。 

・名札代は前年度分の繰り越し支払により増額となった。 

 

◎第 5号議案、第 6号議案承認 

第 5号議案、第 6号議案について質問を求めた(質問者なし)。 

⇒承認の是非を問い、賛成多数の拍手により承認。 

 

 

６．議長団解任 
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司会：平成 31年度副会長別所 

 

その他の議事： 

７．平成 30年度 学校援助費決算及び会計監査報告 

●学校援助費の説明（教頭：酒井先生） 

学校援助費の平成 30年度決算報告の説明があった。 

特に部活動におけるバス利用については、バス代の値上がりに対処するため、援助費の活用と

別々の部活動でも乗り合わせて利用したりするなどご協力いただき、平成 30 年度は無事乗り切

ることができた。現地到着及び学校への帰着時間の幅が広がることについてもご協力いただきあ

りがとうございました。 

 

●学校援助費に関する会計監査報告（会計監査報告者：平成 30会計監査 藤田、森） 

平成 30年度の学校援助費について学校より依頼を受けて、3月 30日（土）に PTA会計監査が監

査を行い、適正に援助費が執行されていることを確認した旨の報告があった。 

 

８．平成 31年度学校援助費予算(案) 

酒井教頭先生より説明があった。 

 

 

●年間行事予定の説明（教務主任：木ノ内先生） 

１年を通した主な行事予定について説明。9月の期末テストは体育祭練習のため今年も 2日間に

分けること、今年は紫苑祭【発表】が 10/12(土)、紫苑祭【合唱】が会場の都合で 11/14(木)と

なる旨が説明された。 

 

９．教職員紹介 

  「自分を野菜に例えると」をテーマに自己紹介 

１０．旧役員挨拶 

１１．閉会の言葉 

１２．諸連絡 

 

以上 


